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CITTADINI e imprenditori uni-
ti contro il trasferimento della
Varvarito, l'azienda di movimen-
tazione terra, in un'area al confi-
ne tra Prato e Montemurlo nella
zona di via delle Lame. Dopo la
lettera inviata a Prefetto, Comune
e Provincia da parte di un comita-
to di imprenditori montemurlesi
capeggiati da Andrea Brigatti di
Compagnia tessile spa, adesso è
sceso in campo anche il presiden-
te del quartiere ovest Giovanni
Mosca per dare voce alle preoccu-
pazione dei residenti della zona
di Viaccia.
«A seguito della notizia sul trasfe-
rimento della Varvarito in un ter-
reno compreso tra Viaccia e Ba-
gnolo, i telefoni della circoscrizio-
ne sono diventati bollenti - spie-
ga Mosca - Ho avuto modo di in-
contrare il comitato di imprendi-

«Pronti a garantire
gli ordini per i nidi»
«NON disperdiamo il
patrimonio innovativo
della Wip». Lorenzini
interviene sull'azienda
pratese produttrice di
pannolini ecologici messa
in liquidazione. «Mi
auguro che si presenti un
compratore. Non
possiamo disperdere lo
straordinario patrimonio
innovativo creato -
commenta - Siamo
pronti a mantenere gli
impegni presi nel 2012,
garantendo la fornitura di
17mila pannolini l'anno».

tori di Montenurlo e il sindaco
Lorenzini. Inoltre durante un'as-
semblea a Viaccia, cittadini e im-
prenditori hanno espresso forti
preoccupazioni e perplessità per
il trasferimento della Varvarito
dagli attuali terreni, in un'area al
confine tra Montemurlo e Viac-

I uovo incontro in prefettura
con il presidente deLL'Uip
Andrea Cavicchi

cia». Mosca però tiene a sottoline-
are che «al momento il Comune
di Prato non ha comunicato in al-
cun documento ufficiale alla cir-
coscrizione ovest il possibile tra-
sferimento dell'azienda».
Il quartiere così come l'ammini-
strazione montemurlese continue-

ranno la loro battaglia a fianco di
cittadini e imprenditori preoccu-
pati delle ripercussioni che avrà
in termini di traffico (si parla del
passaggio di 200 tir al giorno) e di
polveri che verranno alzate dalla
lavorazione. Mosca inoltre solle-
va anche un'altra questione: «Se
il Comune di Prato - spiega -
intende aprire un bando per per-
mettere alla Varvarito di spostarsi
in quell'area non è detto che la ga-
ra venga vinta dall'azienda in que-
stione. Ci sono altre imprese edili
che si trovano nella stessa situazio-
ne e che potrebbero vincere il ban-
do...». Della questione è stato inve-
stito anche il presidente degli in-
dustriali Andrea Cavicchi che ieri
ha partecipato ad una riunione in
prfettura, durante la quale è stato
lo stesso prefetto Federico a mani-
festare l'intenzione di voler trova-
re una soluzione al più presto.

Silvia Bini

TENSIONE
1 lavoratori della
Varvarito
protestano
davanti alla
prefettura
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